



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Del 6 al 18 de septiembre del presente año, se llevó adelante en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires el Mundial de Tango 2022.

Tras una inscripción inicial de más de 500 parejas, en la instancia final quedaron 20 parejas de Tango Escenario y 40 parejas de Tango de Pista; el público y un jurado de reconocida trayectoria internacional, eligieron por medio de su voto, a su pareja favorita sobre ambas categorías.

En la categoría de Tango de Pista se consagraron como ganadores y campeones mundiales Sebastián Bolívar y Cynthia Palacios, representando a la ciudad de Cipolletti, y a nuestra provincia. Con una versión más clásica de este baile se lucieron entre las cuarenta parejas que llegaron a la final.

La maratónica jornada había comenzado a las 16, en torno al escenario montado con el emblemático Obelisco como telón de fondo. Luego de un par de años con restricciones por la pandemia, recién en esta edición se recuperó el clima que se solía vivir en las clásicas finales del Luna Park o en las milongas a cielo abierto que se realizaban en los primeros años del festival. El baile siempre estuvo sobre el escenario.

Unas 60 parejas se habían clasificado para competir en las instancias finales de la competencia que inicialmente incluyó la participación de 560 parejas de Argentina, Chile, Colombia, Uruguay, Brasil, Estados Unidos, Francia, Rusia, Holanda, Japón, Filipinas y Corea del Sur, en una lista que integraba 30 países.

Se estima que unas 20.000 personas asistieron a las diferentes galas del Mundial, que se enmarca en una serie de espectáculos de música y danza que duraron dos semanas.

El esfuerzo, dedicación y constancia que conlleva la práctica de este arte, enarbola los más altos estándares de disciplina, fruto de años de trabajo. Estos valores, claramente, están expresados en los bailarines ganadores, vecinos de nuestra provincia y ejemplo para todos los rionegrinos.

Es por todo lo aquí expuesto, que solicito a mis pares el reconocimiento a estos dos



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

representantes de nuestra cultura mediante su acompañamiento
al presente proyecto.

Por ello;

Autor: Juan Martín.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Su Reconocimiento a la consagración de Sebastián Bolívar y Cynthia Palacios como Campeones Mundiales de Tango 2022, categoría Pista, representando a la provincia de Río Negro, en el certamen de la especialidad realizado en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, del 6 al 18 de septiembre del presente año.

Artículo 2°.- De forma.